

Andorra: La misión concluye, las autoridades y el pueblo agradecen



Por Mariana Samper Salmonte (RHC)

Desde el 30 de marzo una Brigada del Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastres y Graves Epidemias, Henry Reeve, enfrentó la COVID 19 en Andorra, segundo país europeo al que llegó la ayuda sanitaria cubana.

A solicitud de las autoridades de esa nación llegaron 25 licenciados en enfermería, 13 médicos y un logístico, que prestaron sus servicios en el centro socio sanitario El Cedre, ubicados en Andorra la Vieja, capital de ese principado europeo.

La misión concluye, las autoridades y el pueblo agradecen.

Este fin de semana realizaron un acto emotivo, donde participaron la Ministra de Asuntos Exteriores de ese Principado, el Director Asistencial del Servicio Andorrano de Atención Sanitaria y el cónsul General de Cuba en Barcelona.

Entregaron reconocimientos a los colaboradores cubanos, por la ardua labor realizada durante tres largos meses. También lo expresaron con Poemas, canciones y videos con fotos del trabajo diario en el Hospital Nuestra Señora de Meritel y en el centro socio comunitario El Cedre, de manera mancomunada con los sanitarios andorranos.

De ello nos comenta por vía telefónica el doctor Luis Enrique Pérez Ulloa, Especialista de Segundo Grado en hematología y Jefe de la Brigada Médica en el Principado de Andorra.

“Cuando arribó la Brigada Médica Cubana a Andorra, ese era el país europeo con más contagiados tenía por cada mil habitantes y al terminar la misión, que coincidió con un acto final en el hospital con las autoridades sanitarias, se dio de alta al último paciente COVID y hace 15 días no se diagnostica un nuevo caso.”

Afirma el galeno que la brigada contribuyó favorablemente a mejorar los indicadores epidemiológicos de Andorra.

“Así lo expresaron las autoridades sanitarias y de gobierno, el reconocimiento y la gratitud de todo el pueblo hacia una nación subdesarrollada, que en menos de 48 horas dijo sí a la solicitud de apoyo sanitario ante la pandemia y partió esta Brigada de la Henry Reeve hacia el Principado andorrano.

Subraya el doctor Pérez Ulloa que los resultados son resultado del trabajo de los colaboradores cubanos de la salud, junto al personal de ese país.

Regresamos con la satisfacción del deber cumplido y dejamos ese país en CERO COVID.

Califica las relaciones con los colegas andorranos de excelentes, de hermandad, solidaridad, con intercambios científicos y reconocimiento a todo el personal de la brigada. Han dejado sus contactos para

continuar estrechando los lazos de amistad con los profesionales de la mayor de las Antillas.

Y del pueblo enfatiza el jefe de la Brigada Medica que durante toda la estancia han manifestado el reconocimiento. Cuando damos un alta, al caminar por las calles abordan a los especialistas cubanos para agradecer la atención profesional y a la vez tan familiar.

Cuando nos retiramos del hospital los pacientes se levantaron de sus camas y gritaban !Viva Cuba!

Importante, todo el tiempo que estuvimos en Andorra, los aplausos, escuchar el Himno Nacional por las noches, las voces coreas Gracias Cuba desde los balcones de las casas.

Son muestras valiosas de reconocimiento del pueblo, que nunca vamos a olvidara.

Como expresara hace unos días Joan Martínez, Ministro de Salud del Principado europeo, ~Esto es un hito historico en Andorra, y quedara en nuestros corazones.

Ahora los cooperantes de la salud regresan a la Patria con la misión cumplida y dispuestos a seguir salvando vidas en cualquier parte del mundo.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/227099-andorra-la-mision-concluye-las-autoridades-y-el-pueblo-gradecen>



Radio Habana Cuba